Jahresrückblick der AH-Sportgruppe für das Jahr 2013

Wie in den vergangenen Jahren hatten wir auch dieses Jahr wieder zahlreiche Aktivitäten. Am 12. Januar fand unsere Kameradschaftsfeier im Gasthaus Baldingahof in Unterbaldingen statt.

Nach drei Singabenden im Florianskeller fand am 22. April unsere Jahresversammlung im Florianskeller statt. Nach Kassenbericht und Rückblick wurde gemeinsam das Programm für das Jahr 2013 besprochen.

Für unsere Vatertagstour am Himmelfahrtstag stellte sich Heinrich als Fahrer noch einmal zur Verfügung. Wir fuhren über den Hegaublick und machten oberhalb von Stetten mit Grillen unsere ausgiebige Rast . Nach Kaffee und Kuchen im Gasthof Kreuz in Stetten fuhren wir nach Oberbaldingen und hatten dort bei Renate im Hirschen unseren Tagesausklang .

Zu einem großen Magnet hat sich unser jährliches Grillfest entwickelt, das am Samstag, den 15. Juni an der Grillhütte stattfand.

Am 29. September unternahmen wir eine herbstliche Wanderung auf dem ehemaligen Postweg zum Napoleonseck und von dort aus weiter nach Stetten zum bereits bekannten Gasthof Kreuz. Der Tagesabschluss fand wieder im Hirschen in Oberbaldingen statt.

Bei unserem diesjährigen Schlachtfest am Samstag, den 26. Oktober hatten wir bewusst den Termin in die Mittagszeit gelegt. Bei Blut- und Leberwurst, Bauchfleisch, Brot und Sauerkraut war es wieder eine runde Sache.

Am 16.November kegelten wir in den Alemannenstuben in Bad Dürrheim und anschließend fand unser traditionelles Kuttelnessen bei Molly im Roten Hans statt.

Traditionell trafen wir uns "zwischen den Jahren" zum gemeinsamen Jahresabschluss im Schützenhaus. Der glückliche Gewinner der Ehrenscheibe war Karl Märkle mit einem 1-Teiler. Er darf diese Scheibe zum wiederholten male für 1 Jahr sein Eigen nennen.

Beim diesjährigen Aasemer Weihnachtsmarkt hatten wir mit vorweihnachtlichen Liedern wieder unseren Auftritt. Zuvor hatten wir zwei Proben. Kurz vor Weihnachten trafen wir uns nochmals zu einem weiteren Singabend. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an die musik. Begleitung durch Kurt Romer.

Allen Mitgliedern und Freunden der AH-Sportgruppe Aasen wünschen wir Gesundheit und Zufriedenheit und allzeit viel Spaß und Freude an unseren Veranstaltungen im Neuen Jahr!